



Über Andrés Schiff und die »Goldberg-Variationen«

Herausgegeben von Joachim Brügge

2020, 139 S., brosch., 34,- €

ISBN 978-3-96821-012-4

(Klang-Reden. Schriften zur Musikalischen
Rezeptions- und Interpretationsgeschichte, Bd. 24)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-012-4

Der vorliegende Band widmet sich den Einspielungen von Sir Andrés Schiff zu J.S. Bachs »Goldberg-Variationen«, BWV 988. Neben den Untersuchungen zur Interpretation

werden die »Goldberg-Variationen« ferner als modellhaftes Werk der Klavierliteratur in Bezug auf formale wie rezeptionshistorische Aspekte gewürdigt.

Bestell-Hotline (+49)7221.2104-37 | Online www.rombach-wissenschaft.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. (+49)7221/2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Über Andrés Schiff und die »Goldberg-Variationen«

Edited by Joachim Brügge

2020, 139 pp., pb., € 34.00

ISBN 978-3-96821-012-4

(Klang-Reden. Schriften zur Musikalischen
Rezeptions- und Interpretationsgeschichte, vol. 24)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-012-4

This book focuses on Sir Andrés Schiff's recordings of J.S. Bach's Goldberg Variations, BWV 988. In addition to examining Schiff's interpretation of the Goldberg Variations,

the study also recognises these compositions as a model work for the piano in terms of their technical aspects and historical reception.

Hotline for your order (+49)7221.2104-37 | Online www.rombach-wissenschaft.de or www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax (+49)7221.2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Rombach Wissenschaft

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.rombach-wissenschaft.de

 Nomos
eLibrary